

erhielt. Da nun diese überdies so nicht druckbar war, da L. in wesentlichen Punkten mißverstanden hatte, so habe ich sie zuerst abgelegt und H. E. darum gebeten. Daraus eine einfache Ver-
längerung ^(unzulässig) von Haups Mißverständnis war nicht möglich, da dieser an einer Notiz der Bemerkung angeklungen hatte, daß er in einigen Punkten mit L. nicht einverstanden sei, und ich nicht wisse konnte, ob sich das auf diese bezog, die L. wirklich getroffen hatte, oder auf solche, die Haup^t ihm ironisch geschrieb.

Falkis kleinen Aufsat^z werde ich sehr gern im nächsten Heft drucken und ihn davon benachrichtigen. Kurz hat mir mitgetheilt, daß er wegen Erkrankung die Fortsetzung seines Aufsat^z über die Reissmannen fearot. Zeit für das nächste Heft nicht rechtzeitig fertig stellen könne. Unter diesen Umständen wird es nicht angehen, den Dr. Martin Haup^t hierzulässig der Entscheidung über die Aufnahme seines Aufsat^z über den Astronomus noch länger hinzuhalten; ich werde also in den Weiberklosterfeier den Redaktionsschluss der über Seepagen mißverstehen. Die Niedersächsische Rückenwurzelkarte hoffe ich für das nächste Heft fertig zu machen. Aus Andreas liegt sich eine eigene kleine Schrift des Bibliothekars Beuerberg über die Niedersächsische Bibliothek u. die Schreibschule unter den Äbten Wolpens und Hermann (1800. 50) gleichzeitig herauszuhaben. Damit kann verbunden werden, was sonst an Braunschweiger Katalogen bekannt ist. Für den bei Schasat gedruckten habe auch ich leider eine handschriftliche Quelle noch nicht gefunden; wenn Privatdeocat Leitschule, ein Toten des Braunschweiger Bibliothekars, wird vielleicht in den Weiberklosterfeieren darüber noch einmal Nachforschungen anstellen können.